

# DU BLASON

AU XIX<sup>e</sup> SIÈCLE,

## ET SPÉCIALEMENT DES ARMOIRIES

DE

La ville de Lyon.



Bien des choses sont devenues impossibles aujourd'hui. Les goûts et les habitudes varient à chaque instant ; les vieilles nécessités se modifient peu à peu, et sont rendues inutiles par des besoins naguère inconnus. Tout change, en un mot, autour de l'homme ; lui seul reste le même, malgré l'ardeur avec laquelle il substitue à ses antiques idoles de nouveaux dieux qu'il renversera bientôt de leur piédestal. Les esprits les plus conservateurs sont pourtant obligés d'avouer que ces divinités d'un jour ne sont pas maintenant également regrettables ; sans se demander encore si les temps modernes sont, au fond, supérieurs aux temps anciens, il nous semble évident que notre génération sévère et utilitaire, s'il en fut, a fort bien fait de laisser de côté la plupart